

Antrag Nr. 19-O-08-0008

CDU-Fraktion

Betreff:

Sauberes Wiesbaden - umweltbewusste Wahlkampfwerbung (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, ob und welche Überlegungen es als Alternative zu den aktuell üblichen

- Plastik-Plakaten und
- Kabelbinder-Befestigungen aus Plastik gibt

und wie Wiesbaden zukünftig eine nachhaltige, umweltbewusste Lösung im Sinne des Umweltschutzes umsetzen will.

Begründung:

Zu jedem Wahlkampf werden große Mengen Plastik produziert. Monate nach den Wahlkämpfen sind noch deutliche Spuren des Plastikmülls sichtbar. Pfosten und Bäume sind immer noch mit Kabelbindern umringt. Bäume werden sogar in ihrem Wachstum behindert.

Es gibt umweltfreundliche Plakate und Kabelbinder aus Polyamid 11 (aus Rizinus-Öl produziert, abbaufähiges Material).

Die Stadt hat vor Jahren Draht mit Gummiumwandlung vorgeschrieben, warum wird hier Jahre lang nicht gehandelt?

Wiesbaden, 19.08.2019

Volland
Fraktionssprecher